

Rödelheim verreist...



24. September 2025, 19 Uhr Wilder Westen und das Colorado-Plateau

Eine grandiose Landschaft hat bekanntlich der Westen der USA zu bieten. Death Valley, Grand Canyon, Sequoia, Yosemite, Hoover Dam mit Lake Mead und das Coloradoplateau mit dem Tuzigoot Nationalpark sind nur einige Stationen des Filmes. Der Film ist aus dem Reise-Archiv des Hobbyfilmers und eine komplette Neubearbeitung.

29. Oktober 2025, 19 Uhr Fuerteventura

Mit „flache Landschaft und steile Geschichten“ lässt sich diese Kanarische Insel am besten beschreiben. Piraten gab es fast überall auf den Kanaren. Auch die Ureinwohner haben ihre Spuren hinterlassen. Doch den größten Hotel-Lostplace in Europa findet man im Süden von Fuerteventura und dazu einen ehemaligen Bundeskanzler, eine mysteriöse Villa und mitten im spanischen Urlaubsparadies deutsche Geschichte aus dem 3. Reich.

4. Februar 2026, 19 Uhr Insel Strand? – Die nordfriesischen Inseln

Nach der Ostsee im Vorjahr zeigen die zwei Filme die nordfriesische Nordseeküste. Neben den reizvollen Inselwelten werfen die Filme auch den Fokus auf Veränderungen der Küste durch Sturmfluten. So gab es einmal die Insel Strand. Wo ist sie geblieben? Oder der Küstenort Büsum lag einmal auf einer Insel. Im Visier der Wellen ist natürlich Sylt, daß auch schöne Seiten hat. - Ein Abend mit entspannten Bildern zum Genießen.

4. März 2026, 19 Uhr Abenteuer Süd-Afrika: 3. + 4. Teil

Ende 2024 waren sehr viele Zuschauer von der ersten Süd-Afrika-Vorstellung begeistert und wollten auf jeden Fall zur zweiten Vorstellung kommen. Schlechtes Wetter und vor allem eine Grippewelle sorgten offenbar für einen fast leeren Saal. Deshalb zeigen wir nochmals den 3. und 4. Teil der Filmreihe für die, die damals nicht kommen konnten. Auch wer die ersten beiden Filme nicht gesehen hatte, kann noch problemlos „mitreisen“.

Zu sehen sind die östliche Garden-Route (Tsitsikamma, Addo Elefantenpark) dem Nordosten Südafrikas (Pretoria, Krüger Nationalpark) und zum Schluß nach Kapstadt und Umgebung. Birgit Klotz und Uwe M. Keller präsentieren gemeinsam ihre Abenteuer in Südafrika. Freuen Sie sich also auf eine vielfältige und eindrucksvolle Reise mit viel Afrikagefühl auf der Leinwand.

Eine UMK-Production – Uwe M. Keller

Der Eintritt ist frei. Die Spendendose geht herum.